

Bericht zur 5-Tagesfahrt ins Montafon, 3. bis 8. März 2024

Ein weiteres Jahr, eine weitere unvergessliche Skireise mit Freunden – so lautete das Motto unserer 5-Tagesfahrt ins Montafon. Mit Vorfreude und Erwartungen beladen begaben wir uns auf den Weg in das Hoch-Montafon/Vorarlberg, genauer gesagt nach Partenen. Diese kleine, aber schneesichere Gemeinde sollte für die nächsten Tage unser Zuhause sein, während wir die Pisten des Skigebiets Silvretta Montafon erkundeten.



Angekommen im gemütlichen 3-Sterne-Haus "Berghotel Sonne" wurden wir herzlich empfangen. Die modernen Annehmlichkeiten und der Komfort des Hotels luden zum Entspannen ein, während die perfekt präparierten Pisten und die modernen Liftanlagen uns lockten, die Berge zu erobern.



Mit einer der längsten Talabfahrten Vorarlbergs vor unserer Haustür konnten wir uns kaum halten vor Vorfreude. An vier Skitagen erkundeten wir in leistungsgerechten Gruppen die vielfältigen Pisten des Montafons, wobei für jeden von uns etwas dabei war – von sanften Hängen für Anfänger bis hin zu anspruchsvollen Abfahrten für diejenigen, die eine Herausforderung suchten.



Nach einem ereignisreichen Tag auf der Piste trafen wir uns abends in den gemütlichen Gaststuben des Berghotels Sonne, um den Tag in geselliger Runde ausklingen zu lassen. Der Saunabereich und der großzügige Ruhebereich boten die perfekte Möglichkeit, um müde Muskeln zu entspannen und neue Energie für den nächsten Tag zu tanken.

Für diejenigen unter uns, die das Skivergnügen noch weiter auskosten wollten, bot sich die Möglichkeit, bereits am Anreise- und Abreisetag auf die Piste zu gehen. Ein Frühstück im Hotel und ein Tagespass für die Piste waren alles, was man dafür brauchte – eine Verlockung, der einige von uns nur schwer widerstehen konnten.

Die Vielfalt des Skigebiets Montafon beeindruckte uns zutiefst. Von Gaschurn aus starteten wir unsere Abenteuer, wobei wir mit der Versettla-Bahn direkt in die Höhen des Nova-Gebiets aufstiegen. Von dort aus konnten wir das gesamte Valisera-Gebiet erkunden und sogar bis zum Hochjoch gelangen. Die Skischaukel und die gut angebundenen Busse ermöglichten es uns, die verschiedenen Skigebiets der Region problemlos zu erreichen und zu erkunden.

Mit vielen unvergesslichen Erinnerungen im Gepäck verabschiedeten wir uns vom Montafon und dem Berghotel Sonne. Bis zum nächsten Mal, Montafon!



